

Un fondo de 280.000 euros para el emprendimiento empresarial

El Gobierno de Navarra, la empresa pública Cein y el Ayuntamiento de Pamplona renuevan esta iniciativa

PAMPLONA – El Gobierno de Navarra, Cein y el Ayuntamiento de Pamplona firmaron recientemente la renovación del convenio de colaboración para incentivar y detectar proyectos de emprendimiento empresarial. La aportación de ambas instituciones pone a disposición de emprendedores de Navarra un fondo de 280.000 para estimular la generación de nuevas ideas de negocio.

Cada administración se compromete a aportar 140.000 euros para financiar distintos programas de emprendimiento que va a gestionar la sociedad pública con lo que Cein pone el foco de formación, activación y detección del talento emprendedor en las universidades navarras, sus grupos de investigación y en los centros de Formación Profesional, así como en la celebración del concurso de proyectos tecnológicos *Iníciate*.

En la Universidad Pública de Navarra, siempre en colaboración con el Vicerrectorado de Estudiantes, Empleo y Emprendimiento, como novedad este año, se lanza el itinerario de valoración tecnológica para alumnado, doctores y grupos de inves-

tigación, con el que se pretende ahondar en el fomento de la creación de empresas de base tecnológica. En el proceso se incluye un análisis en profundidad de resultados de investigación de mercado.

En este centro académico se colabora con el Laboratorio Universitario para la Creación de Empresas Innovadoras (LUCE) creado en 2006, con el que se fomenta la creación de empresas innovadoras y se detecta y estudia el potencial de la tecnología que estén desarrollando diferentes grupos, así como la viabilidad de su implantación.

Para ello, se realizarán programas específicos formativos en aula en los niveles de grado, máster y doctorado, y se asesorará en la realización de proyectos de empresa en los trabajos fin

de estudios de grado y máster (TFG y TFM).

En la Universidad de Navarra, a través del Diploma de Creación y Gestión de Empresas en Ciencias, se busca que el alumnado de las facultades de ciencias desarrolle las competencias profesionales más demandadas en las organizaciones, así como facilitar los conocimientos básicos de la gestión empresarial que poner en marcha un negocio propio.

En los centros de FP, se apoyan todas aquellas acciones relacionadas con el emprendimiento tales como jornadas o semanas temáticas, detalló el Gobierno.

En el ámbito de la capital navarra, el programa *Pamplona Emprende* de Cein busca detectar el talento emprendedor en proyectos que ayuden a resolver problemas o detecten oportunidades surgidas de la actual situación provocada por la covid. Por su parte, el programa *Piensa y actúa* se diseña de modo específico para el apoyar al comercio existente en Pamplona ante la situación creada por la pandemia. Para ello se impartirá formación que contribuya a la supervivencia del negocio comercial y se apoyará con documentación a la videoteca del Ayuntamiento. Estas acciones se van a desarrollar en la sede de Cein, en la calle Leyre número 20 de Pamplona, y otras se realizarán en formato digital. – E.P.

LA CIFRA

2.800

**PARTICIPANTES
EN LA EDICIÓN DE 2019**

Casi 2.800 personas participaron en 2019 en las acciones formativas y de emprendimiento organizadas por Cein, 937 de ellas de la comunidad universitaria.